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PRESIDENTE 
Sono il presidente  del Consiglio comunale, E. Monti, a fianco a me c'è la sindaca M. Garavini
del Comune  di Forlimpopoli.  Alla mia sinistra c'è invece  il sindaco delle ragazze/i Pietro
Ciocca, ringrazio il collega e consigliere A. Evangelisti, che è presente in sala questa mattina.
Darei subito la parola al vice  Segretario dott.ssa Orioli Manuela, che è con noi questa mattina
che può  procedere con l'appello dei consiglieri giovani presenti 

VICE SEGRETARIO
Buongiorno,  procedo all'appello, come da elenco 

Appello 

BOCALI Maria Beatrice presente 
BRIGHI Marcello presente 
MONTALTI Alex presente 
FENATI Francesco presente 
GAVELLA Anita presente 
GOTTARDO Niccolò presente 
GRAZIANI Ilaria assente 
TREMOLIZZO Lorenzo presente 
MARCHI Elisa presente 
MANFREDI Andrea presente 
UGUZZONI Sofia presente 
CAMPRINI Edoardo presente online 
NASOLINI Alessandro presente online
CIOCCA Pietro presente 
DELL'AMORE Elena assente 
MEDRI Christian presente 
SALMI Caterina assente 
BATANI Giulia assente 
D'ARPAL Alessia presente 
CAMPRI Lorenzo presente 
BAGGIONI Arianna presente 
MASTRODONATO Marco assente  ( presente p.1) 
CAMPORESI Chiara presente online
FORNASARI Marco presente 
CASADEI Caterina presente 
PASINI Alice presente 
RENZI Francesco presente 
VALLETTA Vittoria presente 
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MOTTA Alessia presente online
MARCHI Anna presente 
BUSNI Valentino presente 
TURRONI Tommaso presente 
DALTRI Sebastian assente 
MARONCELLI Gemma presente 
URBANO Nicola assente 
ARNIANI Gaia presente 
BELLINI Bianca presente 

PRESIDENTE 
Prima  cosa  è  nominare  tre  di  voi  come  scrutatori   per  questa  seduta:  Manfredi  Andrea,
Valletta Vittoria, Bellini Bianca. 
Non vi preoccupate, in caso di votazione  in una seduta di Consiglio comunale gli scrutatori
sono  quelli  che  dovrebbero  aiutare  il  presidente   a  contare  i  voti,  qualora  ci  siano
problematiche relative al voto. Spero che non ce ne siano e siate tutti concordi nella seduta di
oggi e nei voti che verranno espressi in questa seduta. 
Iniziamo subito,, con  

Punto n. 1  all'ordine del giorno: presa d'atto della relazione sulle iniziative svolte dal
Consiglio comunale dei ragazzi, nei 12 mesi di attività. 

Do  la  parola  al  vostro  sindaco,  Pietro  Ciocca,  che  ci  racconterà  cosa  avete  fatto  come
consiglieri comunali, a quale tipo di iniziative avete partecipato e a che tipo di progetti avete
in mente per la nostra città. 

CIOCCA 
Salve a tutti, vorrei subito iniziare dicendo complimenti a quelli che sono riusciti  a diventare
consiglieri, veramente  un grande applauso 

(applauso)  

e per quanto riguarda  le iniziative che abbiamo fatto lo scorso anno, purtroppo   abbiamo
fatto  relativamente   poco  a  causa  del  Covid.  Abbiamo  partecipato  alle  manifestazioni
costituzionali,  come  la  Festa  della  Repubblica  ,  la  Liberazione  di  Forlimpopoli,  e  la
Liberazione italiana del 25 aprile. Purtroppo   non siamo riusciti a fare granché. 
Per quanto riguarda  le iniziative che stiamo portando avanti  sono quelle  di un gioco che uno
dei nostri consiglieri sta portando avanti, quello  di pulire Forlimpopoli  e stiamo come dire,
creando questo gioco, simile a Monopoli, chiamato, che è un nome relativo a Forlimpopoli,
che è Forlimpopolando, che si ispira a Monopoli. 
Queste sono le iniziative, qui al Comune  cerchiamo di dare parola a tutti, daremo parola a
tutti e sostanzialmente  cosa si fa? Se si hanno  delle idee, le si porta e le si spiega, e vedremo
cosa si potrà fare, che iniziative potremo dare alla società  e che aiuti potremo dare anche agli
adulti del Consiglio  e della Giunta, e un po' è questo quello  che faremo e abbiamo fatto in
questi anni. Poi aggiungo un'altra cosa e vi lascio stare: abbiamo la Lamberto Valli, non so se
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siete a conoscenza  di cosa è, è una associazione in cui vengono accuditi e protetti, tutelati
anche dei ragazzi molto grandi, adulti ,che  sfortunatamente hanno  delle problematiche e
diverse abilità, e che hanno  messo su una mostra, vicino alla Gamma, al viale del parco, che
invito tutti ad andarci, perché è molto significativa e molto bella, e  vi invito anche a  spargere
la voce a andarci, a farci un salto, che è molto bella e da forza anche a queste persone, che
hanno  problematiche, lo consiglio a tutti. Grazie. 

(applauso)  

PRESIDENTE 
Grazie Pietro per il tuo racconto, per essere sempre presente in prima linea, come sindaco dei
ragazzi/e di Forlimpopoli  a tutte le iniziative. Come ha detto Pietro, purtroppo   siete stati
eletti,  e Pietro è stato eletto come sindaco in un periodo un po' complicato, quindi  anche gli
eletti  durante  la  pandemia,  sono  riusciti  a  fare  pochi  progetti  di  quelli  che  realmente
potevano fare.  Io però vi  ringrazio a nome di tutto il  Consiglio comunale,  davvero,  per il
preziosissimo  aiuto  che  ci  date,  costantemente.  Dai  piccoli  progetti,  idee,  proposte  che
vengono  da  voi  giovani  consiglieri,  spesso  davvero  possiamo  trarre  un  grandissimo
insegnamento anche noi adulti. Questo è un mio grazie rivolto a voi giovani consiglieri. 
Se non ci sono interventi  da parte vostra, riguardo la relazione sulle iniziative svolte dal
Consiglio comunale, dico che il Consiglio comunale dei ragazzi/e prende atto della relazione
espressa dal suo sindaco, Pietro Ciocca, sulle iniziative svolte nei 12 mesi di attività. 
Passerei al 

Punto n. 2  all'ordine del giorno: surroga consiglieri uscenti e convalida dei consiglieri
eletti. 

Abbiamo rinnovato un po' le fila di questo  Consiglio comunale dei ragazzi/e di Forlimpopoli,
so che alcuni di voi sono neo eletti, che sono giovani consiglieri alle primissime armi, e quindi
mi pare corretto che i nuovi consiglieri si presentino prima di tutto e che magari  mettano sul
piatto alcune proposte che magari  il vostro sindaco possa accogliere e appuntarsi, in modo
che riesca il prima possibile a dare seguito alle vostre proposte. 
Chiedo una mano all'assessore  vicesindaco Pignatari Sara, vi seguirà, intanto lei vi conosce
molto bene. 

BELLINI Bianca 
Ciao, sono Bianca Bellini, ho 9 anni e avrei delle  idee solo che me le sono dimenticate, non mi
ricordo. Per i più piccoli e anche per la scuola, alcuni bambini, tipo la bottiglietta del succo la
buttano nella plastica  ma in verità andrebbe nella carta, quindi  direi di mettere dei cartelli
dove ci sono praticamente  le immagini di cosa si può buttare in quel bidone, perché alcuni si
sbagliano. 

MARONCELLI Gemma 
Mi chiamo Gemma Maroncelli, ho 9 anni, e  non so.. vado i IV C della don Milani. 

ARGNANI Gaia. 
Mi chiamo Gaia Argnani, ho 9 anni, faccio la  IV A della De Amicis, e mi piacerebbe aprire un
chiosco vicino al parco urbano, per poter mangiare pizzette o panini per fermarsi lì. 
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TURRONI Tommaso 
Mi chiamo Tommaso Turroni, faccio la IV don Milani e molti nella mia classe e anche nella
scuola mi hanno  chiesto se potevo proporre al Consiglio comunale di mettere 4 o 5 tavolini
da ping pong nel cortile della scuola. 

MARCHI Anna 
Mi chiamo Anna, ho 11 anni e faccio la prima media nella classe I° C, e vorrei proporre che
visto nelle lezioni potremmo stare un po' nelle giornate belle in contatto con la natura, di
prendere delle coperte e fare lezione  fuori con i professori, o maestri. 

BUSNI  Valentino 
Mi chiamo Valentino, sono in I° D, media, e voglio dire che io vengo da Bologna, e che c'è
bisogno di più cibo bolognese qui. Lasagne, tortellini, tagliatelle. 

MOTTA Alessia
Mi chiamo Alessia, I° A. 

PRESIDENTE 
Questi erano i nuovi consiglieri. Ora c'è una cosa importante  da fare, perché per convalidare i
nuovi eletti che entrano a fare parte del Consiglio comunale, dovrete votare. Quelli che sono
già presenti sanno come si fa, basta alzare la mano quando  ve lo chiederò io, e le persone che
sono collegate da casa votano a voce, prima i consiglieri in aula, dicendo sì o no o scegliendo l'
astensione, che non è sì né no. E' un voto importante  perché in questo modo grazie a questo
voto, i nuovi consiglieri che si sono appena presentati entreranno a fare parte ufficialmente di
questo Consiglio comunale, e quindi  potranno iniziare a svolgere il loro compito, come tutti
gli altri colleghi  consiglieri a cui sono seduti a fianco.  Quindi  vi chiedo di votare la surroga
consiglieri uscenti e convalida dei consiglieri eletti appena presentati. 

Favorevoli? Unanimità  
Contrari? Nessuno 
Astenuti?  Nessuno 

Quindi  il  Consiglio   dei  ragazzi/e   è  unanime  nella  convalida  dei  nuovi  eletti.
Complimenti a voi, vi meritate anche un applauso. 

(applauso)  
Ora  siete  tutti  dei  nuovi  consiglieri  comunali,  parlo  ai  nuovi  eletti,   quindi   avete  la
responsabilità   e  il  peso sicuramente   di  avere  questa  carica  sulle  spalle.  Come vedete il
Consiglio comunale lavora tanto, Pietro  è secondo me  un ottimo sindaco, attento ai consigli e
alle esigenze di tutti,  quindi  penso che saprà ascoltare enormemente i  vostri pareri  e le
vostre proposte, adesso passiamo al 

Punto n. 3  all'ordine del giorno: varie ed eventuali. 

La prima cosa che faccio è dare la parola alla nostra sindaca Garavini Milena, che vi porterà
un saluto e un augurio di buon lavoro. 
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SINDACO 
Buongiorno  a  tutti.   Io  mi  chiamo  Milena  Garavini,  ho  l'onore  di  essere  il  sindaco  di
Forlimpopoli, sono stata eletta dalla cittadinanza poco più di due anni fa, due anni e mezzo fa
ormai,  e  sto  cercando  insieme  al  vostro  contributo  di  guidare  questa  città,  insieme  al
contributo di tutti i cittadini, nel migliore dei modi. L' impegno  dei consiglieri qui di fianco a
noi,  abbiamo  il  consigliere  più  rappresentativo,  Enrico  Monti,  che  è  il  presidente   del
Consiglio, che ha il compito di organizzare tutti i lavori  del Consiglio comunale dei grandi e
abbiamo anche un altro consigliere,  Angelo Evangelisti.  Il  compito dei  consiglieri  è  molto
importante, è quello  di prendere le decisioni fondamentali per dire i punti principali e dare
gli indirizzi  in cui portare appunto la città, fare delle proposte generali, e fare in modo che
chi poi deve lavorare,  in questo caso sindaco e Giunta,  qui c'è anche S.  Pignatari,  che è il
vicesindaco e assessore  alla istruzione e politiche giovanili  e pari opportunità, che quindi
loro lo facciano. 
Voi avete un compito veramente  molto importante, avete questa possibilità, che è quella di
esprimere quelle  che sono le vostre idee e proposte, di trovare e discutere tra di voi, anche
questa è una cosa bella, di discutere tra di voi, di trovare un accordo, una sintesi tra quelli che
sono i punti principali poi da portare e in questo Pietro Ciocca, che è il vostro sindaco è molto
bravo e capace. Saprà sicuramente  come ha fatto fino adesso, aiutarvi in questa discussione. 
Guidare una città è molto complicato ed è per questo che c'è bisogno dell'aiuto di tutti e
anche del vostro, perché sicuramente  per quanto riguarda  quelle  che sono le esigenze dei
più giovani, voi siete molto giovani, chi meglio i voi è in grado di  dire quali sono le necessità,
le  esigenze  le  cose  che  servono.  Ovviamente   a  noi  il  compito  di  ascoltare  e  cercare  di
metterle in pratica. Oltre però che a fare proposte e  a presentare progetti, vi potete anche
buttare in iniziative varie, Pietro ne ha citate alcune  e per esempio  una cosa molto bella che
avete  fatto  e  che a  nostro avviso è stata  veramente   di  grande interesse   è  stato  questo
rapporto, questa relazione che avete aperto con i nonnini che sono in casa di riposo, con cui
vi scrivete delle lettere, ed è importante  per loro sentire la vostra  presenza, sentire che c'è
qualcuno che li ascolta, che li pensa, e che li segue, perché essere anziani e soprattutto  in una
casa di riposo  è una condizione che va aiutata, ma ci sono tante altre cose. Quindi  voi avete
anche la possibilità di fare,  oltre che ovviamente  di dire e di proporre.  Noi apprezziamo
molto anche solo il fatto che voi vi siete proposti, anche solo il fatto di essere qui  è un segnale
di attenzione  nei confronti  della vostra  città, della vostra  comunità e della vostra scuola, e
degli altri vostri compagni. Dovete ovviamente  anche prenderla come una cosa divertente,
che  vi  diverte,  oltre  che  sentirvi  impegnati,  vi  dovete  anche  divertire.  Io  vi  auguro  che
possiate veramente  raccogliere il  meglio di questa esperienza,  sapete che avete da parte
nostra, il vostro sindaco lo sa, una disponibilità  piena all'ascolto, avete il vostro referente, che
è  appunto  l'assessore  vicesindaco  S.  Pignatari,  ma  potete  rivolgervi  tranquillamente  alla
amministrazione come lo ritenete. Quindi  tanti auguri di buon lavoro, grazie mille per essere
qui. Grazie veramente. 

PRESIDENTE 
Grazie  alla  nostra  sindaca,  se  non  ci  sono  altri  interventi,  io  dichiaro  chiuso   la  seduta
Consiglio comunale, sono le 12:11. Prima di andare a casa, vi chiedo di fare una bella foto di
gruppo, vicini alla bandiera ufficiale del Consiglio comunale. 
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VICE SEGRETARIO 
Vorrei ringraziare il mio collega Mirko Campri, che è qui e ha dato tutta la sua disponibilità.
Grazie. 

(applauso)  
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